

### Accueil de loisirs Maternel

Les petits robots de l'accueil de loisirs maternel ont remonté le temps pour aller à la

rencontre des « 5 nains » (Atchoum : Valérie,

Grincheux: Sandra, Joyeux: Christine, Professeur: Laura, Dormeur: Mokhtaria).

ls sont retournés à l'âge de glace. Ils ont aidé des Martiens à trouver la clef de leur vaisseau spatial. Sur le chemin, ils ont croisé beaucoup d'animaux (ferme de la Marque, club équestre de Saint Julien) qu'ils ont pu apprivoiser et aussi Niglo et Niglotte.

Bien entendu, ce voyage spatio-temporel a été entrecoupé de nombreux jeux et activités ainsi que la réussite d'un beau spectacle autour de plusieurs pays.

Le terminus c'est fait dans la joie et la bonne humeur afin de fêter ce mois de juillet par la traditionnelle « BOUM PARTY ».



Merci à tous les enfants et à très vite.

Sandra OFFER





AREAS Régis DUBOIS - Philippe SISTERNAS

Toutes Assurances Epargne, Placement, Retraite

65, Ave du Général de Gaulle 10410 St Parres aux Tertres Tél: 03.25.46.86.35 Fax: 03.25.46.86.53

## Accueil de loisirs Primaire

urant quatre semaines, les enfants de Saint Parres aux Tertres et des communes alentours ont profité d'un véritable cocktail d'activités proposées par une équipe hétéroclite d'animateurs (Charlène, Nicolas, Hugo, Mathilde, Amélie, Thomas). Cette année les enfants ont, en plus des activités manuelles, sportives et ludiques habituelles fort prisées, eurent la possibilité de s'exercer dans l'art du cirque, à la guitare, au fitness et à l'art culinaire.

Vie de la commune

Dans ce panel d'activités, ils ont fabriqué des arbalètes avec des pinces à linge et des catapultes avec des bâtonnets de glace. Et aussi, la thèque, le carré ruiné, le molkky, le bouncer ball, le dodgball et le football. De nombreuses

sorties ont également été proposées : la Calèche Évasion, le Parc Lebocey, le bowling, la patinoire, l'accrobranche et aussi à Nigloland. Le tout leur a offert la possibilité de développer dextérité, collectivité, autonomie mais également de découvrir le monde qui les entoure.

En plus des sorties, animations et grands jeux. Des activités composées de plusieurs stands, s'étalant sur une demi-journée et tournant autour d'un grand thème, furent offertes aux enfants, notamment un Rallye Cuisine, un grand jeu Pirates des Caraïbes et un grand jeu TV. Le premier leur permit d'ini-



tier leur palais à de nouvelles saveurs. Soumettre le toucher à des ingrédients divers, dans le but de les trouver, de les récupérer pour concocter une recette particulière.

Le Grand Jeu Pirates des Caraïbes les fit voguer d'îlots en îlots pour glaner des indices quant à l'endroit où était retenu prisonnier Jack Sparrow. Quant au Grand Jeu TV, les enfants sont allés sur une succession de plateaux TV pour réussir des élections. Le but étant de se retrouver dans la cour du Centre de Loisirs pour une bataille d'eau, activité adulée des enfants lors du séjour de Juillet.

**Nicolas BODEIN** 

#### Réponse à l'énigme du précédent patroclien :

Il faut emmener la chèvre et la conduire sur la rive droite. On va chercher le loup (par exemple) et le conduire sur la rive droite.

Ensuite on prend la chèvre et la ramène sur la rive gauche. On prend le chou et le porte sur la rive droite.

Enfin on va chercher la chèvre et la ramène sur la rive droite!

#### Enigme de ce numéro:

Quelle est la particularité de cette phrase :

« Servez un whisky à ces deux petits juges blonds qui fument »



Santerne

Voie de la Vieille Vente 10270 Lusigny sur Barse

Tél: 03 25 41 24 44 Fax: 03 25 41 27 94

Mail: lusigny@santerne.fr

Lusigny

Vie de la commune

# Accueil de loisirs

#### Un nouveau cycle pour de nouvelles têtes!

e centre de loisirs a ouvert durant tout le mois de juillet pour les ados, avec une équipe d'animateurs drivée par Manon, directrice adjointe, supervisée par Loïs, directeur. L'équipe d'animateurs outre Manon, était composée de Justine et Valentin. Pour les grands, la première semaine fut placée sous le signe de la présentation et de la cohésion de groupe avec un grand jeu permettant de créer des liens et d'intégrer les nouveaux. Le Laser Game révéla les plus rusés et les plus tactiques. Pour la troisième semaine, un grand jeu avec des noms cachés dans des ballons et des jeux d'adresse, de rapidité et de cohésion était organisé. Les sorties à la carte permettant à tous de faire leurs activités préférées comme aller patiner avec au programme quelques glissades mais aussi de s'évader en regardant un film au cinéma (BBG, The independance Day, départ immédiat).

Enfin, la dernière semaine fût riche en sensations fortes. Avec le bubble bump, les ados ont testé les joies du foot ou faire l'épervier en étant dans une bulle. Les plus téméraires se sont tamponnés,



donnant lieu à des chutes, faisant rire le reste du groupe. Derrière cette journée riche en émotions, ils ne furent pas au bout de leurs surprises avec les grottes de Champretard impressionnantes par leur grandeur et leur taille. Ils ont tous fait la piste verte où s'allient spéléologie et accrobranche, avec une tyrolienne traversant toute la grotte. Certains se sont pris pour des agents secrets en faisant du rappel sur la piste bleue, ou jouant

les « Tarzan » en prenant une tyrolienne entre deux parois. Enfin, les plus courageux ont connu la sensation des grands escaladeurs, à plus de 20 mètres du sol, grimpant sur la roche avec le vide derrière eux. Des sensations extrêmes garanties!

Pas le temps de se remettre de ces émotions. Il faut repartir pour une grande sortie à Nigloland et ses nouveaux manèges : la tour infernale, 100 mètres de haut. Au sommet, une vue magnifique sur tout le parc comme une parenthèse enchantée. Puis la chute à 115 km/h !! 3 secondes qui procurent des sensations fortes à certains... paraissent très longues à d'autres. Le spatial, le bobsleigh, le schluss, le grizzlie tous les manèges à sensations y sont passés. Il faut tous les essayer, puis l'alpina blist s'enchaine avec ses loppings et sa grande vitesse résumant à merveille ce mois de juillet, rythmé. Les voilà qui repartent avec des souvenirs plein la tête et la hâte de se retrouver l'année prochaine.



Valentin VIZCAÏNO